

POLSEK

Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Ketertiban di Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 11, 2023 - 09:47



Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Ketertiban di Wilayah

SUKABUMI - Polsek Nyalindung kembali melaksanakan patroli biru guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. personel Polsek Nyalindung yang dipimpin oleh Aipda Sutrisno dan Bripta Iwan Kartiwan melaksanakan patroli di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Senin, 10 Juli 2023, pukul 23.00 WIB, Kemarin

Kegiatan patroli tersebut dilakukan dengan fokus pada Jalan Raya Nyalindung di Kp. Baros Dua, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Dalam patroli tersebut, petugas berhasil membubarkan remaja yang sedang nongkrong di lokasi tersebut guna mencegah terjadinya gangguan ketertiban.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono menyampaikan, "Kami melakukan patroli biru untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kami menghimbau kepada warga masyarakat untuk ikut serta menjaga ketertiban dan melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan. Kami juga mengantisipasi terjadinya tindak kriminalitas, terutama terkait dengan C3 (curat, curas, curanmor) dan geng motor. Selain itu, kami mengimbau pengendara sepeda motor agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Selama patroli, petugas juga memeriksa kendaraan bermotor yang dianggap mencurigakan atau membawa senjata tajam." Ujarnya.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan respon positif dari masyarakat. Masyarakat terlihat memahami dan mematuhi himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan kondusif, sehingga menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga di wilayah Polsek Nyalindung.

Kapolres Sukabumi, melalui Kabag Ops Polres Sukabumi dan Kasat Samapta Polres Sukabumi, mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini guna koordinasi dan informasi lebih lanjut.

Dengan adanya kegiatan patroli biru ini, Polsek Nyalindung berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menjaga ketertiban di wilayahnya. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen pihak kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.